



FOTO: ESPECIAL

CONVENIO | • El INE y el Tribunal Electoral garantizaron unidad y reiteraron su independencia.

#CORTEDEREGISTROS

BUSCAN 34 MIL VIGILAR ELECCIÓN

DE ACUERDO CON EL INE, JÓVENES SON LOS MÁS INTERESADOS EN OBSERVAR LOS COMICIOS

MISAEAL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

1,744

OBSERVADORES SE INSCRIBIERON DEL ESTADO DE MÉXICO.

Al menos 34 mil 462 personas y organizaciones civiles se registraron como observadores de las elecciones del próximo 2 de junio.

El martes cerró el plazo para el registro de las personas que buscan ser observadoras electorales, por lo que ayer se hizo un corte por parte del Instituto Nacional

Electoral (INE).

En total, se registraron ante el órgano electoral federal 30 mil 270 personas y 4 mil 192 organizaciones para vigilar la elección.

Los jóvenes son los más interesados en la observación electoral, pues se tienen en los listados 5 mil 693 personas en el rango de 21 a 25 años de edad. Asimismo, del total de registros 53% son mujeres, es decir 18 mil 300; 48% son no binarias y 46.8% son hombres, (16 mil 114).

De esas cifras, mil 733 registros son de personas de comunidades indígenas y 365 tienen algún tipo de discapacidad.

El INE ha aceptado como observadores electorales a un total de 10 mil 633 personas y organizaciones civiles, pues aún se tienen 16 mil 605 personas en capacitación. ①

A JUICIO DEL INE

1 • Las elecciones del 2 de junio de 2024 serán las más observadas de la historia.

2 • Se renovarán más de 20 mil cargos, lo cual genera mayor expectativa.

3 • Además de observadores hay misiones de otros países.

4 • Está la Unión Interamericana de Organismos Electorales.